

TRASCENDIÓ

Que la invasión de Rusia a Ucrania originó ayer otra “guerra”, ésta en la Cámara de Diputados, luego de que el coordinador de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, cuestionó la convocatoria de su homólogo petista, **Alberto Anaya**, a instalar el Grupo de Amistad México-Rusia en el contexto del conflicto bélico. El debate subió tanto de tono que **Gerardo Fernández Noroña** defendió la relación con los rusos y calificó de “fascista” a la representación diplomática de Ucrania en el país. Al final, “por prudencia”, se decidió posponer de manera indefinida la ceremonia.

Que en más del ataque de Moscú contra Kiev, se sabe que los ucranianos comenzaron a llegar a México antes de que Rusia invadiera su país. En enero, cuando sonaban los tambores de guerra, arribaron poco más de 6 mil ciudadanos de ese país, según cifras oficiales. En febrero se concretó la invasión y entonces se contabilizaron más de 4 mil, mientras que en lo que va de marzo suman mil 338. La mayoría llega a Tijuana en su intento de cruzar a Estados Unidos y obtener el estatuto de refugiado.

Que Morena arreció su pugna contra los consejeros del INE, especialmente **Lorenzo Córdova** y **Ciro Murayama**, para desafiar la decisión del instituto de retirar la propaganda alusiva a la consulta de revocación de mandato del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. En esta ocasión llamó a militantes y simpatizantes a colocar mantas, lonas, estampas y todo tipo de mensajes para promover el ejercicio del próximo 10 de abril luego de que el organismo mandó retirar decenas de espectaculares.

Que esta semana la capital queretana será sede de la tercera Conferencia de la Red Internacional de Ciudades Michelin, integrada por 34 urbes de 18 países, para compartir entre alcaldes, secretarios, académicos y expertos internacionales las mejores prácticas en sostenibilidad, reactivación y movilidad urbana. Tocará al gobernador **Mauricio Kuri** y al alcalde **Luis Nava** mostrar el dinamismo económico-industrial, la historia y riqueza cultural estatal en el acto al que acudirá por la autoridad federal **Bernardo Aguilar Calvo**, director para Europa en la Secretaría de Relaciones Exteriores. —

